

Informe Semanal. "Espías del universo"

- En la Semana de la Ciencia, *Informe* visita el Instituto de Astrofísica de Canarias
- Ha sido reconocido como centro de excelencia para la investigación científica
- Astrónomos y astrofísicos de todo el mundo utilizan cada año sus observatorios
- Alfred Rosenberg, asesor del IAC, estará en RTVE.es el lunes. Envía tu pregunta



El programa de Televisión Española (TVE), "Informe Semanal", ha dedicado a la Astronomía un especial en uno de sus programas. En él, se habla de los observatorios de Canarias, de la historia de su creación de la mano del Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC), y del Gran Telescopio CANARIAS (GTC). Participan, entre otros, Ramón García López, miembro Consolider-GTC del [Grupo GTC](#); Casiana Muñoz Tuñón, Investigadora Principal del equipo [ESTALLIDOS](#) -IAC; y Rafael Rebolo, Investigador Principal del equipo [OBJETOS SUBESTELARES](#) -IAC.

Más información:

[Informe Semanal: "Espías del Universo"](#)